











digital.union@sonapresse.com

INNOVATION START-UP

Réseaux sociaux: Tik Tok inspire Instagram



GMNN Libreville/Gabon

ES réseaux sociaux peuvent-ils évoluer sans se regarder entre eux et copier par-ci et par-là quelques innovations qui plaisent aux utilisateurs? Le cas actuel d'Instagram révèle que ce n'est pas du tout évident. Le site en ligne 01net informe que ce réseau social est en train de tester le scrolling vertical pour passer des stories d'un compte à un autre. Copier ce qui marche chez son voisin semble être devenu un sport entre les différents réseaux sociaux. Dernier exemple en date, Instagram. La plate-forme, propriété de Meta (Facebook), vient de lancer un test grandeur nature pour un nouvel affichage des stories. Certains utilisateurs turcs ont en effet eu la surprise de profiter d'une mise à jour leur

offrant un nouveau système de navigation dans les stories.

S'il est toujours nécessaire de tapoter à droite ou à gauche de l'écran pour consulter les stories d'un même compte, passer aux stories d'un autre compte se fait dorénavant en faisant glisser le contenu vers le haut. Ce nouveau système de navigation, qui n'a bien évidemment pas été inventé par Instagram, est très largement inspiré de celui proposé par Tik

Tok, qui a contribué à populariser ce système.

Ce n'est pas la première fois (et cela ne sera sûrement pas la dernière) qu'Instagram puise son inspiration chez la concurrence pour proposer des nouveautés aux utilisateurs. L'an passé, la plate-forme avait déjà copié Tik Tok, son plus grand rival, en déployant "Remix", une fonction permettant de créer des "Reel en duo.

L'actu du web

LES TÉLÉPHONES DE DIZAINES DE JOURNALISTES SALVADO-RIENS PIRATÉS



Ces journalistes et militants ont été ciblés avec le virus Pegasus développé par la firme israélienne NSO Group, a précisé le Citizen Lab de l'Université de Toronto. Si les chercheurs n'ont pas été en mesure d'établir un lien direct avec le gouvernement salvadorien, le rapport indique que la forte concentration d'infections dans ce pays " suggère que cela est très probable ".

GOOGLE AFFIRME QU'APPLE FREINE LES UTILISATEURS DE SMARTPHONES AVEC SON APPROCHE D'IMESSAGE



Le responsable d'Android chez Google, affirme qu'il ne souhaite pas qu'Apple intègre iMessage à Android. Mais il a multiplié les appels du pied pour qu'iMessage prenne en charge la norme de messagerie RCS (Rich Communication Services) utilisée sur Android. RCS est la version moderne de la norme SMS qui est prise en charge par Android, mais pas par iMessage d'Apple (qui prend en charge les SMS).

CES 2 022 DE LAS VEGAS : UNE CEINTURE AIRBAG POUR PRÉVENIR LES CHUTES



La ceinture airbag de la société coréenne Safeware a été développée pour prévenir les fractures de hanche et autres blessures en cas de chute. Après le "Smart Wearable Airbag ", conçu pour protéger les personnes travaillant en hauteur sur des sites industriels, cette ceinture s'adresse en particulier aux " groupes à haut risque ", tels que les patients hospitalisés, les personnes âgées, les personnes handicapées et les personnes à mobilité réduite, souligne l'entreprise.

Technologies

LES SMARTPHONES QUI ARRIVENT EN 2022

R.H.A Libreville/Gabon

LE média en ligne "ZD Net" a listé pour vous la gamme de smartphones que les fabricants proposeront cette année 2022. Le Samsung ouvre les hostilités avec le Galaxy S21 FE qui est disponible, et le OnePlus 10 Pro qui sera d'abord lancé en Chine. Le géant suivra avec la série Galaxy S22, et le Pixel 6a qui pourraient arriver dans les deux mois qui viennent. Le Galaxy S21 FE a été annoncé la première semaine de janvier au CES de Las Vegas. Il est conçu pour apporter

la plupart des fonctionnalités phares de la série S21 dans un emballage moins premium, à un prix plus abordable. OnePlus a sorti le 9 Pro l'année dernière. C'est le premier smartphone de la marque avec son partenariat de caméra Hasselblad.

Le Samsung Galaxy S21 Ultra était sans doute l'un des meilleurs smartphones de 2021, et reste l'un des meilleurs smartphones disponibles aujourd'hui. Aucun autre téléphone n'égale ses capacités de téléobjectif.

Apple n'est pas en reste. Il a sorti quatre nouveaux téléphones avec sa série d'iPhone 13 en sep-



tembre 2021. Les iPhone 13 Pro et Pro Max avaient les mêmes systèmes de caméra incroyables, l'écran et la taille de la batterie étant les seules différences entre ces iPhone premium. L'iPhone 13 et le 13 mini sont également sor-